



学校だより

# けやき坂

令和元年7月19日



川西市立けやき坂小学校  
校長 高月和人

## <終業式そして夏休み>



早いもので、1学期も今日で終わりです。終業式の子どもたちの顔を見ていると、終わった・頑張ったという満足感、そして、明日から始まる夏休みのワクワク感でみんなとてもいい顔をしています。その顔の通り、子どもたちは、いろんな場面で頑張ってくれました。「授業でたくさん発表できました」「いつも大きな声で明るく挨拶をしました」「掃除を黙々と一生懸命に取り組みました」「係や委員会活動に責任をもってやり切りました」「友だちに対して優しく接することができました」など…。「あゆみ」にもそのことがたくさん書かれています。ぜひ、親の目から見ても「頑張ったなあ」と認められることについては、大いに褒めてあげてください。

さて、いよいよ明日から39日間という長い夏休みが始まります。平素の学校中心の生活から家庭や地域主体の生活に変わります。自分で自由に使える時間も多くなります。日頃の学校生活で身についたことを生かして計画をしっかりと立てて有意義な夏休みにしてほしいと思います。心のリフレッシュも大切です。また、この間にしかできないような大自然との触れ合いや様々な体験をぜひしてほしいと願っています。

反面、心のブレーキが踏めず、ともすれば開放感にひとり怠惰に流れやすくなるのも事実です。学校生活で身についた習慣が、家庭や社会でどれだけ生かせるかをためす良いチャンスです。暑さに負けて不規則な生活になったり、病気や思わぬ事故にあわぬよう十分に気をつけてください。意志の強さや頑張りが普段以上に要求されるときでもあります。しかし、小学校の段階では、やはり保護者の皆様の目配り・声掛けが必要です。「心づくり」「学びづくり」「身体づくり」の視点にそって、励ましや助言をお願いします。また、「夏休みのくらし」のプリントをお子様と確認していただきますようよろしくお願ひします。

8月28日（水）から始まる新学期にはみんなが『輝く瞳で』、元気なスタートが切れるように願っています。

## <夏休みに向けて>



### ①豊かな心を育てよう

- 自由な時間を活用し、自律的に規則正しい生活を送り（心のチャイムを鳴らしながら、計画性のある生活を心がけよう。）
- 地域の人々との交流を大切にし、自己を取り巻く社会や平和や環境問題について考えたり、雄大な自然や生物の生命力に触れたり、推薦図書の読書等からいろいろなことを学ぶ気持ちを大切にし、自分の心を耕す努力をしましょう。
- 生活のリズムを守り、一日の反省と生活日記を書きましょう。

### ②学習習慣を身につけよう

- 宿題や自分の計画による学習は、毎日決まった時間に平均してやるようにしよう。

- 学習計画は必ず実行しよう。計画に無理があったら練り直して、最後までがんばろう。
- 不得意な教科、遅れている教科はとくに努力しよう。
- 朝夕の涼しい時間を選んで能率的、効果的な学習をしよう。



### ③身体を鍛えよう

- 暑いからといって、クーラーのきいた家にばかり居ないで運動をして、身体を鍛えましょう。
- この機会に、健康診断で治療勧告を受けた疾患を治すようにしましょう。
- 運動・食事・睡眠のバランスに気を配り、健康に留意しましょう。



### ④社会性を養おう

- 家族団らん、親戚の人との会話、地域や旅行先の人々との交流を大切にし、いろいろな体験を通してひとり立ちに向けた社会性を伸ばす努力をしよう。

### ⑤健康・安全・外出について

- 行き先・同行者・帰宅予定時間を必ず家族に伝えよう。門限は守りましょう。
- 市内の猪名川流域やため池はすべて遊泳禁止区域になっています。非常に危険ですので立ち入らないようにして下さい。水の事故が多いです！注意しましょう。特に近年、局地的な豪雨がよく発生しています。増水した川や溝は、大変危険です。絶対近寄らないようにしてください。
- 自転車の運転に気をつけて下さい。夏休みに、小学生の自転車事故が多くなっています。
- 熱中症には気をつけましょう。
- 川西市内で不審者による被害が多発しています。「いかのおすし」を忘れずに。いかのおすしの「いか」は、「行かない」→知らない人には絶対に付いていかない！  
いかのおすしの「の」は「乗らない」→知らない人の車には絶対に乗らない！  
いかのおすしの「お」は「大声を出す」→危険を感じたら恥ずかしがらず大声を出す！  
いかのおすしの「す」は「すぐ逃げる」→危険を感じたら全てのことを置いてすぐ逃げる！  
いかのおすしの「し」は「しらせる」→どんなことがあったのか近くの大人やお家の人に知らせる！

- 夏休み中、安全協力員さんもお休みです。登下校は、車等に十分注意をしてください。

### ～お知らせ～

- ※ 夏休み中、「けやき坂小学校西側通路整備工事」が行われます。皆様方には、大変ご迷惑をおかけします。また、学校へ来られた際には、工事個所に近寄らない等、安全に十分ご注意をお願いいたします。お子様にもご指導よろしくお願ひします。

